

El Concejal de Hacienda se reúne con las federaciones de vecinos para explicar el Proyecto de Presupuesto para el año 2017

Fecha de publicación: 16/12/2016 0:00

Descripción:

Durante el encuentro, explicó el concejal de Hacienda, Javier Gómez, "también hemos contrastado y resuelto con los propios vecinos sus dudas e inquietudes sobre cuáles son las inversiones que el Gobierno municipal incluirá para el ejercicio 2017"

"Es el segundo año que este Gobierno va a aprobar su presupuesto en plazo". Este hecho se debe a las medidas de "consenso y diálogo que ha activado el Gobierno y que ha liderado el Alcalde de nuestra ciudad", zanjó el edil.



El concejal de Hacienda y Patrimonio, Javier Gómez, ha mantenido esta semana sendas reuniones con las dos federaciones que agrupan a las Asociaciones de Vecinos del municipio; con la Asociación de Vecinos Coordinadas de Móstoles y con la Federación de Asociaciones de Vecinos de Móstoles.

El objetivo de los encuentros ha sido, según ha explicado el propio edil, dar a conocer, con antelación a la celebración del Pleno donde se aprobarán, el Proyecto de Presupuesto para el año 2017 del Equipo de Gobierno.

Ambas reuniones han sido calificadas por Gómez de muy "constructivas y fructíferas", pues durante las mismas se ha ofrecido a los vecinos una explicación "completa y exhaustiva de cuál es el proyecto de presupuesto que tiene el Gobierno para el 2017". Además, también ha sido útil para contrastar y resolver con los propios vecinos las dudas e inquietudes que éstos tienen al respecto: "Dudas como la situación que vive el I.M.S., los importes y cuantías de los presupuesto participativos, en qué y cómo destinamos el dinero a emergencia social o a las becas, en cómo se incrementarán las actividades para los vecinos de nuestro municipio o sobre cuáles son las inversiones que el Gobierno municipal incluirá para el ejercicio 2017"

Por su parte, el edil de Hacienda hizo hincapié, tras la reunión, de los avances que el Equipo de Gobierno está llevando a cabo en aspectos como la transparencia. En este punto recordó que el Proyecto de Presupuesto para el 2017 ya está en la página web del Ayuntamiento, con el objetivo de que "todos los ciudadanos y ciudadanas del municipio puedan conocer dónde y a qué se destinan sus impuestos".

Móstoles, uno de los pocos municipios que es capaz de aprobar su presupuesto

Así mismo, destacó que Móstoles es uno de los pocos municipios que tiene y goza, "con la realidad compleja que hay en los Plenos por la composición de los mismos y la falta de mayorías absolutas", de una estabilidad por encima de cualquier otro municipio. "Es el segundo año, resaltó, que este Gobierno va a aprobar su presupuesto en plazo". Este hecho se debe a las medidas de "consenso y diálogo que ha activado el Gobierno y que ha liderado el Alcalde de nuestra ciudad", zanjó.

Por último, el edil trasladó su agradecimiento a los presidentes de ambas federaciones por su implicación y por facilitar estas reuniones, así como "a todas aquellas AA.VV. que forman parte de ambas federaciones, "por su actitud constructiva e implicación a la hora de comprender las medidas que incluimos en el presupuesto de 2017".